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   2do. Consejo Escolar 2024 

 

Siendo las 9:45 hrs.,del 15 de Mayo, se constituye el 2do Consejo Escolar de este año 2024, con la 

participación de: 

 

Directora /Rep. Legal       Carolina González Pavez 

Sostenedora         Ma. Belén López A. 

Encargada Conviv. Escolar       Teresa Cea Flores 

                                                  Cristian Riquelme 

Coordinador UTP                       Mario Muñoz  

Represent. Docentes Básica     Polette Alvarez M. 

Represent. Docentes Media     Romina Recabal A. 

Represent. Pre-Básica         Daniela Soto 

Represent. Centro Padres        Nidya Valenzuela (Presidenta) 

Represent. Centro Padres        Paula González   (Secretaria) 

Represent. Centro Alumnos      Trynidad Saavedra (Presidenta) 

Orientación Vocacional        Belén Castro S. 

Represent. Asist. Educación:    Carolina Martínez S. 
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- Objetivo Consejo Escolar 

- Organigrama 2024 
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- Rendición Académica  

- Rendición Cuenta Financiera 

 

 

Sra. Carolina da la bienvenida a todos los integrantes de este nuevo Consejo Escolar. 

 

Objetivos Consejo Escolar 

 

Sra. Carolina explica que el objetivo del Consejo Escolar es promover la participación con la 

finalidad de mejorar la calidad de la educación, la convivencia escolar y los logros de aprendizaje. 

 

Sra. Carolina recuerda además que en cada reunión se presentarán sugerencias e inquietudes para 

poder tomar decisiones y así poder implementarlas o tratar de mejorarlas, instancia que nos 

permite canalizar la participación de los distintos representantes de la comunidad Educativa. 

 

Organigrama 

 

Sra. Carolina  presenta los cambios dentro del Organigrama de este año: 

 

- Profesor Mario Muñoz:  Director Académico. 

- Profesora Romina Recabal es la Coordinadora de Educación Media 

- Profesora Alejandra Cosming Coordinadora apoya en 1° y 2° Básicos 

 

 

 

 

 
Centro de 
Convenio 

Colegios Españoles 

Cono Sur 



 

- Profesor Juan Carlos Cárcamo Coordinador Apoyo 3° a 6tos Básicos. 

- Educadora de Párvulos Srta. Daniela Soto, Coordinadora Pre Básica, ellos tienen su propia 

estructura ya que cuentan con: Equipo Pie, Inspectora y Encargado de Convivencia y con 

apoyo de una Asesoría externa. 

 

Convivencia Escolar: Se encarga de proveer, observar, mirar y ayudar a la convivencia sana. 

Persona  a cargo      Sra. Teresa Cea Flores 

                                Pamela Ibar Enseñanza Básica y 

                                Cristian Riquelme Enseñanza Media. 

2 Inspectores en cada Sector (Enseñanza Básica y Media), quienes supervisan el cumplimiento de 

las normas. 

Orientación Trabaja directamente con Profesores Jefes y Convivencia escolar a cargo de Srta. 

Belén Castro.  

 

Actividades Extraprogramáticas de Deporte a cargo del Profesor Fabián Herrera. 

 

Todos los que forman parte del Organigrama de Nuestro Establecimiento tienen la descripción de 

su cargo. 

 

Plan de formación 

 

El Colegio siempre ha tenido un plan de formación ciudadana, entre las actividades que se realizan 

está: el día del libro, la celebración del Aniversario, las Votaciones para elección del Centro de 

Alumnos entre otras.  

Profesor Mario interviene e informa que dentro de las actividades podemos agregar el día 100 de 

matemáticas, Talent Show y por departamento se realiza un conglomerado de actividades donde 

los principales actores son los Alumnos. 

 

Cuenta Pública Académica 2023 

 

Se da a conocer la cantidad de alumnos del año 2023 alcanzamos a 1137 para este año 2024 los 

Cursos quedaron con la siguiente cantidad de alumnos: 

  

- PreKinder se redujo a 25 alumnos para este año 2024 (30 Alumnos en el año 2023) 

- Kinder       quedó en 30 alumnos para este año 2024 

- 1° a 4° Año Medio  35 Alumnos en todos los niveles. 

En cuanto a la Asistencia del año 2023, la Asistencia en general fue baja debido a la gran 

cantidad de enfermedades respiratorias que se produjeron a nivel país. 

Repitentes: Solo 2 alumnos de todo el colegio ya que a partir del 2018 entra en Vigencia el 

Decreto 67, donde existe la promoción automática (deben ser promovidos todos los alumnos. En 

caso de los alumnos con repitencia se debe enviar a Dirección Provincial: Justificar mediante 

informes profesores jefes y de asignatura y el estado socio emocional del niño para ver la causal 

de la repitencia. 

 

La Asistencia de los Apoderados es baja pero en los cursos de 2° y 3° Medio tiene un promedio 

de 92%. 

 

Resultado evaluaciones externas año 2023., prueba DIA 

En 2do  y 6to. Básico los puntajes fueron altos 

                       En matemáticas 4° y 6tos también fueron altos 

 

Los resultados de la prueba DIA del año pasado de 2° y 6° son altos y en matemáticas los 4tos y 

6tos los resultados también son altos.  

 

 

 

 



 

 

En cuanto al Simce 2023 después de dos años de pandemia estamos contentos con los resultados 

ya que están sobre el 70% y eso es bueno., considerando los años de pandemia, eran bajas las 

expectativas que teníamos pero nos sorprendieron los resultados, bastante óptimos. Se logró 

subir en lenguaje y matemáticas, debemos destacar el trabajo realizado por los Profesores. 

En prueba PAES los resultados pueden ser mejores.  

Profesor Mario informa que se realizó un convenio con el Preuniversitario Pedro de Valdivia para 

este año y se suman los 3eros Medios para el próximo año, es un buen convenio ya que para los 

3eros medios sería gratuito. 

 

Sra. Carolina informa que se realizó una gran inversión en tecnología ya que se compraron 

computadores nuevos para la sala de computación de media. 

 

Dentro del trabajo que realizamos acogemos a todos nuestros alumnos independientes sus 

condiciones, las expectativas de cada familia, nuestra meta es poder abrir la mente de nuestros 

estudiantes para que puedan estudiar lo que ellos realmente quieren no lo que se les imponga, 

para ello es sumamente importante que la familia se involucre en estas decisiones con sus hijos. 

 

Orientación y convivencia escolar 

 

Es un gran trabajo en equipo de Inspectores, Orientadora y Convivencia escolar, trabajo que no 

se ve ya que son muchas las entrevistas que se realizan. 

Los alumnos de se dirigen solos donde psicóloga quien los atiende y orienta, los ayuda ya que en 

muchos casos no saben expresar lo que sienten, incluso piden ayuda cuando no son capaces de 

resolver algún conflicto, en tema de crisis o temas emocionales más complejos, se trabaja en 

forma más minuciosa con ellos. 

Los alumnos se acercan cuando tienen alguna dificultad ya que no quieren que se les cuente a  sus 

papás por posibles castigos, ya que muchas veces la comunicación dentro de la familia no es  

buena, además creen muchas veces que los adultos no los entienden. 

Se observan dificultades emocionales, no saben lo que quieren, mal uso de las redes sociales, en 

temas de alcohol, drogas, todo eso nos dificulta un poco ya que los papás no ven estos problemas. 

Trynidad del Centro de alumno, infiere que a ella se acercan muchos alumnos, la buscan en los 

recreos o a la salida de clases para  conversar con ella, le tienen confianza. 

 

Rendición de Cuenta Financiera Año 2023. 

Gonzalo Rivera se refiere a cuenta Financiera 2023. 

 

Sra Carolina se refiere también a que este año hay evaluación docentes para 16 profesores de 

nuestro Establecimiento. 

 

Además informa sobre tema de gas,  quien está a cargo es exclusivamente el Centro General de 

Padres. A parte de las dificultades en un principio por el no pago de la calefacción finalmente  los 

cursos cancelan para tener las salas con calefacción. 

 

 

 

 

 

__________________                                             __________________   

Carolina Martínez S.               Carolina González Pavez 

         Secretaria                Directora 

 

 
 

Curicó, 15 Mayo 2024. 


